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Уважаемые участники конференции!

Доводим до Вашего сведения, что участие в нашей конференции дает Вам возможность опубликовать результаты Ваших работ в журнале Materials Today: Proceedings издательства Elsevier (https://www.journals.elsevier.com/materials-today-proceedings/). Для этого в срок до 1 мая необходимо предоставить Вашу статью объемом от 3 до 10 страниц по результатам исследований, заявленых на конференции, по адресу carbonconf@tisnum.ru.
Правила оформления статьи представленны ниже (информация взята с сайта https://www.elsevier.com/journals/materials-today-proceedings/2214-7853/guide-for-authors):

	Guide for Authors
	
	Правила для авторов

	
	
	

	Preparing E-CRC Proceedings articles with MS Word for Materials Today: Proceedings
	
	Подготовка статей E-CRC по материалам конференции с использованием MS Word для Materials Today: Proceedings

	
	
	

	Thank you for submitting your manuscript to Materials Today: Proceedings. Please note that Materials Today: Proceedings is devoted to the publication of conferences proceedings. The organizers of conferences will make the required article template available, as well provide instructions for submission.
	
	Благодарим Вас за отправку рукописи в Materials Today: Proceedings. Обратите внимание, что журнал Materials Today: Proceedings посвящен публикации материалов конференций. Организаторы конференции предоставят Вам необходимый шаблон статьи, а также предоставят инструкции для подачи.

	
	
	

	Please note that we will publish your article exactly as we receive it and that no corrections are possible in a later stage.
	
	Обратите внимание, что мы опубликуем Вашу статью в том виде, в каком мы ее получим и никакие исправления невозможны на более позднем этапе.

	
	
	

	Points to note on formatting your MS Word file
	
	Основные положения форматирования Вашего MS Word файла 

	
	
	

	Files should be in MS Word format only and should be formatted for direct printing, using the CRC MS Word template provided. Figures and tables should be embedded and not supplied separately.
	
	Файлы должны быть только в формате MS Word и должны быть отформатированы для прямой печати, используя предоставленный шаблон CRC MS Word. Цифры и таблицы должны быть встроены в текст, и не загружаются отдельно.

	
	
	

	Please make sure that you use as much as possible normal fonts in your documents. Special fonts, such as fonts used in the Far East (Japanese, Chinese, Korean, etc.) may cause problems during processing. To avoid unnecessary errors you are strongly advised to use the 'spellchecker' function of MS Word.
	
	Убедитесь, что в ваших документах используются как можно больше обычных шрифтов. Специальные шрифты, такие как шрифты, используемые на Дальнем Востоке (японский, китайский, корейский и т.д.), могут вызвать проблемы во время обработки. Чтобы избежать ненужных ошибок, настоятельно рекомендуется использовать функцию проверки орфографии MS Word.

	
	
	

	1. How to download the CRC MS Word template
	
	1. Как получить шаблон CRC MS Word файла

	
	
	

	Please obtain the "MS Word Template" from the conference organizer.
	
	Пожалуйста, получите «MS Word Template» от организатора конференции.

	
	
	

	Do not make any changes to the structure of the template as this can lead to production errors.
	
	Не вносите никаких изменений в структуру шаблона, так как это может привести к ошибкам.

	
	
	

	2. Paper structure
	
	2. Структура статьи

	
	
	

	Papers should be prepared in the following order:
	
	Статьи должны быть подготовленны в следующем порядке:

	Introduction: to explain the background work, the practical applications and the nature and purpose of the paper.
Body: to contain the primary message, with clear lines of thought and validation of the techniques described.
Conclusion
Acknowledgements (when appropriate)
References
Appendices (when appropriate)
Section headings: should be left justified, with the first letter capitalized and numbered consecutively, starting with the Introduction. Sub-section headings should be in capital and lower-case italic letters, numbered 1.1, 1.2, etc, and left justified, with second and subsequent lines indented.
	
	Введение: объяснение актуальности и предпосылок работы, практических применений, характера и цели статьи.

Тело статьи содержит основное сообщение, с четкими линиями мысли и валидацией описанных методов.

Вывод

Благодарности (при необходимости)

Список используемых источников
Приложения (при необходимости)

Заголовки разделов должны быть выравнены по левому краю, первая буква заглавная и пронумерованы последовательно, начиная с введения. Подзаголовки должны быть написанны прописным и строчным курсивом, пронумерованных 1.1, 1.2 и т.д., и выравнены по левому краю, при этом вторая и последующая строки с отступами.

	
	
	

	Please use US English throughout.
	
	Пожалуйста, везде использовать только английский язык.

	
	
	

	3. Formatting your document
	
	3. Форматирование Вашего документа

	
	
	

	Please do not alter the formatting and style layouts which have been set up in the template document.
As indicated in the template, papers should be prepared in single column format (192 mm × 262 mm). Do not number pages on the front, as page numbers will be added separately for the preprints and the Proceedings. Leave a line clear between paragraphs.
All the required style templates are provided in the file "MS Word Template" with the appropriate name supplied, e.g. choose Els1st-order-head for your first order heading text, els-abstract-text for the abstract text etc.
	
	Пожалуйста, не изменяйте форматирование и макеты стилей, настроенные в документе шаблона.
Как указано в шаблоне, документы должны быть подготовлены в формате одной колонки (192 мм × 262 мм). Не нумеруйте страницы, так как номера страниц будут добавлены отдельно для препринтов и материалов. Оставьте четкую строку между абзацами.
Все необходимые шаблоны стилей предоставляются в файле "MS Word Template" с соответствующим именем, например, выберите Els1st-order-head для вашего первого заголовка текста, els-abstract-text для  текста аннотации и т.д.

	i. Title page
The first page should include:

(a) Conference Title
This text should be pre-filled.

(b) Title of the article
Click on the existing text and enter the title of the paper.
(c) Each author's name and affiliation

Authors' names: Remember to include the correct superscript linking to the appropriate affiliation details.
Affiliations: Remember to include the correct superscript linking to the appropriate author details.
(d) Abstract (50-100 words)
Insert an abstract of 50-100 words, giving a brief account of the most relevant aspects of the paper.
(e) Keywords (5-10)
Insert 5-10 keywords.
Please follow the template style for all the above features.
	
	i. Титульная страница

Первая страница должна включать:

(a) название конференции

Этот текст должен быть предварительно заполнен.

(b) Название статьи

Нажмите на существующий текст и введите название документа.
(с) Имя и место работы каждого автора

Имена авторов: не забудьте включить правильные надстрочные ссылки на соответствующие сведения о месте работы.

Место работы: не забудьте включить правильный надстрочный индекс, связанный с соответствующими сведениями об авторе.

(d) Аннотация (50-100 слов)

Вставьте аннотацию, содержащую 50-100 слов, кратко изложив наиболее актуальные аспекты статьи.

(e) Ключевые слова (5-10)

Вставить 5-10 ключевых слов.

Пожалуйста, используйте стиль шаблона для всех вышеперечисленных пунктов.

	
	
	

	ii. Tables
All tables should be numbered with Arabic numerals. Headings should be placed above tables, left justified. Leave one line space between the heading and the table. Only horizontal lines should be used within a table, to distinguish the column headings from the body of the table, and immediately above and below the table. Tables must be embedded into the text and not supplied separately.
	
	ii. Таблицы

Все таблицы должны быть пронумерованы арабскими цифрами. Заголовки должны быть размещены над таблицами, выровнены по левому краю. Заголовок и таблица разделяются одной пустой строкой. В таблице должны использоваться только горизонтальные линии, чтобы отличать заголовки столбцов от тела таблицы и сразу над таблицей и под ней. Таблицы должны быть встроены в текст и не предоставляются отдельно.

	
	
	

	iii. Illustrations
All figures should be numbered with Arabic numerals (1, 2, …). All photographs, schemas, graphs and diagrams are to be referred to as figures.
Line drawings should be good quality scans or true electronic output. Low-quality scans are not acceptable. Figures must be embedded into the text and not supplied separately.
Lettering and symbols should be clearly defined either in the caption or in a legend provided as part of the figure. Figures should be placed at the top or bottom of a page wherever possible, as close as possible to the first reference to them in the paper.
The figure number and caption should be typed below the illustration in 9pt and left justified.
Artwork has no text along the side of it in the main body of the text. However, if two images fit next to each other, these may be placed next to each other to save space.
	
	iii. Рисунки
Все рисунки должны быть пронумерованы арабскими цифрами (1, 2, ...). Все фотографии, схемы, графики и диаграммы следует называть figures.

Линейные чертежи должны быть качественно отсканированы или подготовлены с использованием программ. Некачественное сканирование неприемлемо. Рисунки должны быть вставлены в текст и не поставляться отдельно.

Надписи и символы должны быть четко определены либо в заголовке, либо в легенде, представленной в качестве части рисунка. Рисунки следует размещать в верхней или нижней части страницы, где это возможно, как можно ближе к первой ссылке на них в документе.

Номер рисунка и подпись должны быть расположены под рисунком, размер штифта 9pt, выровнены по левому краю.

Изображение не должно содержать текста со стороны, в которой он примыкает к основному тексту статьи. Однако, если два изображения подходят друг к другу, они могут быть расположены рядом друг с другом, чтобы сэкономить место.

	
	
	

	iv. Equations
Equations and formulae should be typed in Mathtype, and numbered consecutively with Arabic numerals in parentheses on the right hand side of the page (if referred to explicitly in the text). They should also be separated from the surrounding text by one space.
	
	iv. Формулы
Уравнения и формулы должны быть набраны в Mathtype и пронумерованы последовательно арабскими цифрами в круглых скобках в правой части страницы (если ссылка на них явно указана в тексте). Они также должны быть отделены от текста одной пустой строкой.

	
	
	

	v. References
In the text the number of the reference should be given in square brackets. For references with more than two authors, text citations should be shortened to the first name followed by et al., e.g. Jones [1] discovered that...; Recent results from Brown and Carter [2] and Green et al. [3] indicate that (…).
Only essential references, which are directly referred to in the text, should be included in the reference list.
References must be listed in numerical order at the end of the paper. Do not begin them on a new page unless this is absolutely necessary. They should be prepared according to the sequential numeric system making sure that all material mentioned is generally available to the reader.
Journal references should include: author's surname and initials; initials and surnames of remaining authors; article title (where provided); abbreviated journal title (in italics), year of publication, volume number and page numbers.
References to books should include: author's surname and initials; surnames and initials of remaining authors; the book title (in italics); the place of publication and the name of the publisher; and year of publication. References to multi-author works should include author's surname(s) and initials, the chapter title (where provided); "In:" followed by book title (in italics); initials and name(s) of editors(s) in brackets; volume number and pages; the place of publication and name of the publisher, followed by the year of publication.
Here is an example of some references listed according to the sequential numeric system:
[1] Van der Geer J, Hanraads JAJ, Lupton RA. The art of writing a scientific article. J Sci Commun 2000;163:51-9.
[2] Strunk Jr W, White EB. The elements of style. 3rd ed. New York: Macmillan; 1979.
[3] Mettam GR, Adams LB. How to prepare an electronic version of your article. In: Jones BS, Smith RZ, editors. Introduction to the electronic age, New York: E-Publishing Inc; 1999, p. 281-304.
	
	v. Список литературы
В тексте ссылка на используемые источники должна быть заключена в квадратные скобки. Для ссылок с более чем двумя авторами текст цитирования должен быть сокращен до первого имени, за которым следует et al., например, Jones [1] discovered that...; Recent results from Brown and Carter [2] and Green et al. [3] indicate that (…).

В список литературы должны включаться только существенные ссылки, которые непосредственно упоминаются в тексте.
Ссылки должны быть перечислены по порядку в конце статьи. Не начинайте их на новой странице, если это не необходимо. Ссылки должны быть подготовлены в соответствии с последовательной числовой системой, гарантируя, что все упомянутые материалы обычно доступны читателю.
В список литературы должны входить: фамилия и инициалы автора; инициалы и фамилии остальных авторов; название статьи (если имеется); сокращенное название журнала (курсивом), год издания, номер Тома и номера страниц.
Ссылки на книги должны включать: фамилию автора и инициалы; фамилии и инициалы остальных авторов; название книги (курсивом); место публикации и название издателя; и год публикации. Ссылки на работы с несколькими авторами должны содержать фамилию автора и инициалы, заголовок главы (если это предусмотрено); "In:", за которым следует название книги (выделено курсивом); инициалы и имя(имена) редактора(ов) в скобках; номер тома и страницы; место публикации и название издателя, за которым следует год публикации.
Ниже приведен пример некоторых ссылок, перечисленных в соответствии с последовательной числовой системой:
[1] Van der Geer J, Hanraads JAJ, Lupton RA. The art of writing a scientific article. J Sci Commun 2000;163:51-9.
[2] Strunk Jr W, White EB. The elements of style. 3rd ed. New York: Macmillan; 1979.
[3] Mettam GR, Adams LB. How to prepare an electronic version of your article. In: Jones BS, Smith RZ, editors. Introduction to the electronic age, New York: E-Publishing Inc; 1999, p. 281-304.

	
	
	

	vi. Footnotes
Footnotes should be avoided if possible. Necessary footnotes should be denoted in the text by consecutive superscript letters. The footnotes should be typed single spaced, and in smaller type size (8pt), at the foot of the page in which they are mentioned, and separated from the main text by a short line extending at the foot of the column. The .Els-footnote. style is available in the "MS Word Template" for the text of the footnote.

Please do not change the margins of the template as this can result in the footnote falling outside printing range.
	
	vi. Сноски
По возможности следует избегать сносок. Необходимые сноски должны обозначаться в тексте последовательными надстрочными буквами. Сноски должны быть набраны через один интервал и в меньшем размере (8pt), в нижней части страницы, на которой они упоминаются, и отделены от основного текста короткой линией в нижней части столбца. Стиль .Els-footnote. доступен в "шаблоне MS Word" для текста сноски.

Пожалуйста, не изменяйте поля шаблона, так как это может привести к выпадению сноски за пределы диапазона печати.

	
	
	

	vii. General guidelines for the preparation of your text
Avoid hyphenation at the end of a line. Symbols denoting vectors and matrices should be indicated in bold type. Scalar variable names should normally be expressed using italics. Weights and measures should be expressed in SI units. All non-standard abbreviations or symbols must be defined when first mentioned, or a glossary provided.
	
	vii. Общие рекомендации по подготовке Вашего текста
Избегайте переносов в конце строки. Символы, обозначающие векторы и матрицы, должны быть выделены жирным шрифтом. Имена скалярных переменных обычно должны выражаться курсивом. Веса и меры должны выражаться в единицах СИ. Все нестандартные сокращения или условные обозначения должны быть определены при первом упоминании или при наличии глоссария.

	
	
	

	viii. File naming and delivery
Please title your files in this order «conference acrynom_authors lastname.pdf». Submit both the source file and the PDF to the Guest Editor.
	
	viii. Название файла и отправка
Пожалуйста, назовите Ваш файл в таком порядке «краткое название конференции_имя автора.pdf». Пошлите оба файла (doc и pdf) приглашенному редактору.

	
	
	

	4. Online license transfer
Prior to publication, Elsevier will require you to complete an online license agreement. The exact form of the license will depend on options chosen by the conference organizer: but will comprise either a CC BY-NC-ND license for open access, or a proprietary Elsevier journal publishing agreement for subscription content.

As soon as Elsevier receives the final article, we will send you an acknowledgment letter containing a hyperlink to the license agreement transfer page. Authors are requested to assign their license within 3 days of receiving the acknowledgement letter. Please note that the open access fee per article is 125 USD.
	
	4. Передача лицензии онлайн
Перед публикацией Elsevier потребует от вас заключения лицензионного соглашения в режиме онлайн. Точная форма лицензии будет зависеть от опций, выбранных организатором конференции: но будет включать в себя либо CC BY-NC-ND для открытого доступа, или собственного Elsevier журнал издательского договора подписки на контент.

Как только Elsevier получит окончательную статью, мы вышлем вам письмо-подтверждение, содержащее гиперссылку на страницу переноса лицензионного соглашения. Авторам необходимо переуступить лицензию в течение 3 дней с момента получения письма-подтверждения. Обратите внимание, что плата за открытый доступ к статье составляет 125 долларов США.

	
	
	

	5. Summary
We wish you success with your publication. Should you experience any difficulties during the preparation of your paper, please contact the Guest Editor for further information. Elsevier supports responsible sharing. Find out how you can share your research published in Elsevier journals.
	
	5. Заключение
Желаем Вам успехов в публикации. В случае возникновения каких-либо трудностей при подготовке статьи, пожалуйста, свяжитесь с Приглашенным Редактором для получения дополнительной информации. Elsevier поддерживает ответственный обмен. Узнайте, как вы можете поделиться своим исследованием, опубликованным в журналах Elsevier.
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